



Socialista de Villafranca presentará el próximo jueves 14 de abril su candidatura a las próximas elecciones municipales, será en el Teatro Cine Festival a las 21´00 horas, con las intervenciones de Francisco Javier Rojo García, Presidente del Senado y de Ramón Roperó, candidato socialista a la alcaldía de Villafranca Este fue uno de los puntos abordados en la Asamblea Extraordinaria que el PSOE local celebraba el pasado lunes, en la que también, según el Secretario General, Juan Viera se abordó la necesidad de hacer un llamamiento a la participación de cara a las próximas elecciones municipales y autonómicas. Otro de los asuntos abordados fue la organización de todos los actos hasta el 22 de mayo, como la celebración del 1 de mayo, San Isidro y la designación de apoderados e interventores para las mesas electorales, Juan Viera se congratulaba de contar con “una gran voluntad por parte de los militantes en participar”. Así mismo, en la Asamblea se dieron a conocer las principales líneas del programa electoral “en el que mantenemos los mismos criterios que se han seguido hasta ahora, potenciar la sanidad, la educación y los servicios sociales...se trata de desarrollar todas estas infraestructuras, con el ánimo de hacer más feliz a la gente y conseguir su bienestar, y teniendo en cuenta las dificultades económicas en las que nos encontramos”. Se abordó también en la Asamblea la próxima publicación de la Declaración de Impacto Ambiental de la refinería. Juan Viera anunciaba que en breve publicarán un comunicado, manifestando la necesidad de que ésta se publique cuanto antes, y señalaba “desde nuestro punto de vista va a ser positiva

## Juan Viera comenta los temas abordados en la asamblea del 11 de abril

Escrito por <http://www.villafrancadelosbarros.es>

Miércoles, 13 de Abril de 2011 21:54

---

”

{jcomments on}